



Ergebnisse des Peer Review 2013 zur Nachhaltigkeitsstrategie

*Staatssekretärsausschuss für nachhaltige Entwicklung
Beschluss vom 30. Juni 2014*

1. Der Staatssekretärsausschuss für nachhaltige Entwicklung begrüßt die Stellungnahme der internationalen Experten zur deutschen Nachhaltigkeitspolitik vom Herbst 2013 („Peer Review“).
2. Die positive Einschätzung der Experten zu den in den letzten vier Jahren erzielten Fortschritten sieht der Ausschuss als Ermutigung, weitere Fortschritte bei der Umsetzung von nachhaltiger Entwicklung in allen Politikbereichen zu erzielen.
3. Die Bundesregierung wird die Anregungen aus dem Bericht in die laufenden Arbeiten zur nationalen Nachhaltigkeitsstrategie einfließen lassen und die Strategie inhaltlich weiterentwickeln.
4. Der Staatssekretärsausschuss billigt die von der AG für nachhaltige Entwicklung erarbeitete Stellungnahme zum Bericht.